



» *Bajan perspectiva a Guerrero*

Road Show

» La firma Standard & Poor's puso en revisión con una perspectiva a Negativa de Estable al estado de Guerrero, aunque por el momento mantiene su calificación de "mxBBB+". La razón se debe a que el estado atraviesa una crisis sociopolítica que podría afectar su perfil financiero. Esto refleja la expectativa de que la situación podría deteriorarse aún más.

La calificadora dice que el descontento social podría presionar el gasto operativo estatal, reducir sus superávits operativos y ampliar sus déficits después de gastos de inversión entre el 2014 y el 2016.

La revisión de la perspectiva también incor-

pora la inestabilidad institucional en Guerrero y la falta de claridad de la planeación financiera del recién designado equipo de administración financiera.

La tarea que van a emprender en las próximas semanas el gobernador Rogelio Ortega y su nuevo secretario de Finanzas, Eliseo Moyao Morales, es una minigira que busca dar tranquilidad al sector financiero y que sea la Federación quien los respalde.

Resulta que a su favor lo que se tiene es un muy bajo nivel de deuda del estado, que hasta ahora había logrado mantener una estabilidad.

La apuesta mayor que se tiene es que haya una intervención de la Federación en la inversión social y en mantener atractivo al estado en los sectores que mejores resultados han dado, como son turismo y el sector agropecuario.